

Sportbericht 2014 / Salzburger Segelverband:

Auch im heurigen Jahr konnten Salzburgs Segler die in sie gesetzten Erwartungen absolut erfüllen.

Eindrucksvoll bewiesen Salzburgs arrivierte Segler mit Topplatzierungen bei nationalen & internationalen Regattaveranstaltungen 2014 ihr Leistungsvermögen:

Ein Schwerpunkt des Salzburger Segelverbandes lag 2014 sicherlich auf der Nachwuchsförderung. Die Nachwuchsarbeit in den Jugendleistungsgruppen umfasste im Rahmen des Leistungszentrums Segeln im Salzburger Segelverband 2014 in drei Trainingsgruppen; Optimist Jüngstengruppe, Optimist Leistungsgruppe und Landeskader & Sichtungskader in der Zoom8 und im Laser R. Der Salzburger Segelnachwuchs wurde mit rund 145 Trainings-, bzw. Regattabetreuungstagen im Inland und Ausland gefördert.

Als große Herausforderung für die nächsten Jahre stellt sich, die Verbreiterung der Salzburger Nachwuchsbasis und den Möglichkeiten bzw. Ressourcen des Salzburger Segelverbandes entsprechend, die Entwicklung der Salzburger Nachwuchsegler in Richtung des internationalen Jugendleistungsniveaus dar.

Internationale Highlights waren die Platzierungen von Keanu Prettner (UYC Wg) mit einem dritten Platz bei der Jugendeuropameisterschaft in Constantia - Rumänien und die Topplatzierung von Wolfgang und Paul Klampfer mit einem 4. Platz bei den TopCAT K1 World Championship im Bundesleistungszentrum.

Die nationale Spitzenstellung des Salzburger Segelsportes konnte auch 2014 eindrucksvoll unter Beweis gestellt werden.

Bei nationalen Titelkämpfen ersegelten Salzburger Segler

- 3 Österreichische Staatsmeistertitel, 5 Vizestaatsmeistertitel und 4 Drittplatzierungen
- 2 Österreichische Meistertitel, 2 Vizemeistertitel und 1 Drittplatzierung
- 1 Österreichische Klassenmeisterschaft, 3 Vizeklassenmeistertitel
- 2 Österreichischer Jugendmeistertitel
- 14 Salzburger Landesmeistertitel

Der Stellenwert des Segelsports im Bundesland Salzburg wird auch durch 22 ausgeschriebene Landesmeisterschaften und 14 verliehenen Landesmeistertitel, 7 Landesmeisterschaften konnten wegen Windmangel nicht gültig durchgeführt werden, eindrucksvoll dokumentiert.

Peter Graf
Landestrainer SSV
14.12.2014